

Zusammenfassung der Gemeinderatssitzung vom **14. September 2020**

- 1.** Der Gemeinderat stimmt dem Bauantrag zur Errichtung von zwei Garagen und überdachtem Holzlager, Am Haag 3, Westerheim, zu.
- 2.** Der Gemeinderat stimmt dem Bauantrag einer geschlossenen Güllegrube ø 12 m in Stahlbeton, Hauptstr. 15, Westerheim, zu.
- 3.** Der Gemeinderat stimmt der formlosen Bauvoranfrage zum Bau eines Einfamilienhauses mit Doppelgarage, zwei Vollgeschoßen und Walmdach (ohne Walmdach für die Balkone) Gartenstr. 14, Günz, zu.
- 4.** Der Gemeinderat toleriert die Entscheidung der Bürgermeisterin, den Vollzug des Beschlusses in TOP 2 der öffentlichen Sitzung vom 17.08.2020 für die Gartenstraße und den Waldweg auszusetzen. Der Vollzug wird weiterhin bis längstens zur nächsten Sitzung ausgesetzt. Soweit eine Alternative für eine ordnungsgemäße Straßenentwässerung zur bisher vorgestellten Variante möglich ist, sollen die Varianten in einer Anliegerversammlung vorgestellt und auch die Möglichkeit der Ablösevereinbarung besprochen werden.
- 5.2** Die Gemeinde Westerheim begrüßt die Planfeststellung für das Hochwasser-rückhaltebecken Frechenrieden für die Schwelk. Allerdings fordert die Gemeinde Westerheim, dass die Planung für den Rückhalt und den Abfluss so geregelt wird, dass ein deutlich besserer Schutz für Westerheim entsteht.
- 6.** Der Gemeinderat genehmigt den öffentlichen Teil der Niederschrift der Gemeinderatssitzung vom 17.08.2020.
- 7.** - Straßensperrung Verlegung ST 2020
Nach Rücksprache mit dem Staatlichen Bauamt wird der Nordbereich in Rummeltshausen am Freitag asphaltiert, der Verkehr wird dann wieder bis zur Anschlussstelle im Süden freigegeben
 - Das Bauschuttmaterial bei der Abbruchstelle Obrecht wurde weitestgehend abgefahren. Herr Glöckler hat mit seinen Helfern die Kapelle wieder bestückt und die Schutzfolien abgenommen. Die Bürgermeisterin spricht ihren Dank aus. Die Kosten für Schutzmaßnahmen in der Kapelle haben ca. 4.000 € betragen. Die Schlussrechnung für den Abbruch beträgt 142.565,00 €
 - Die Gemeinde Westerheim hat in Zusammenarbeit mit der schwaben netz gmbh eine Interessensabfrage zur möglichen Erdgaserschließung für den Ortsteil Günz gestartet. Sollte aufgrund der guten Nachfrage ein Erdgasausbau realisierbar sein, könnte zusammen mit dem Netzbau auch die Infrastruktur für Glasfaser ins Haus geschaffen werden.